

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ

市民の皆様へ

新型コロナウイルスの感染拡大が、首都圏に加え全国的な広がりをみせており、静岡県内、愛知県の隣接地域などでも感染者が増加する傾向にあります。

また、7月22日から「Go To トラベル事業」が開始され、これを契機に人の往来が増えることも見込まれており、市内においてもいつ、誰が感染してもおかしくはない状況にあります。

市民の皆様におかれましては、

- ・ クラスター（集団感染）等が発生している場所の回避など、感染リスクの高い行動を回避すること
- ・ 感染者が拡大している地域への不要不急の移動・旅行等を回避するなど、慎重な行動をとること
- ・ いわゆる「3密（密閉、密集、密接）」の回避、人と人との距離の確保、こまめな手洗いや消毒、咳エチケットなど、日頃から感染リスクを避ける行動をとること
- ・ 万一自身が感染した際に備え、行動記録を残すなど、対策を迅速に行えるよう、事前に準備しておくこと

など、新型コロナウイルスを市内に「持ち込まない、持ち込ませない」ために、引き続き感染予防・拡大防止に努めていただくよう、お願いいたします。

市としても、PCR検査の拡充、情報の収集・迅速な発信と感染拡大防止対策に努めてまいりますので、市民の皆様におかれましては、噂など不確かな情報に惑わされることなく冷静にご対応いただき、感染者とその家族並びに医療従事者や関係者の方々をいたずらに誹謗・中傷・差別などされませんよう、お願いいたします。

令和2年7月27日
湖西市長 影山剛士